
晚报讯 （记者 李帅
摄影报道）去年12月，有市
民反映市中区光明路市燃
气总公司附近的人行道上
有一个大坑，已经有两周
的时间，存在着一定的安
全隐患，希望有关单位能
够尽快把大坑给填平。根
据市民反映，记者随后来
到该地点，看到在人行道
上的一个盖板翘了起来，
坑周围还有泥土散落，大
坑占据着整个人行道三分
之二的路面。随后，本报
于 2015 年 12 月 31 日 以
《人行道现大坑 缺少警示
标志》为题进行报道，希望
有关单位能够尽快维修，确

保市民通行安全。
1月 6日，再次有市民

反映，称人行道大坑现在正
在维修。根据市民反映，记
者立即赶往大坑所在地，看
到有两位工作人员正在进
行初步的回填。“我们也是
接到反映后勘察完现场后，
拉着这些建筑材料前来维
修的。”一位工作人员告诉
记者。

“这里原本有一棵松
树，但是不知道什么原因倒
了，随后有关单位把倒下的
树挪走了，就留下了这样一
个大坑。晚上视线不好的
情况下，肯定存有安全隐
患。”这位工作人员告诉记
者，“现在我们先用石板把
坑里铺平，然后用碎石块把
缝隙填好，再用泥沙固定，
和附近的地面持平，确保维
修完毕后，能够确保市民的
出行安全。”

大坑填平了 行人放心走

晚报讯 （记者 马高超 通讯员
王程程 张钰）近日，市中区龙凤里 1
号楼 1单元门前化粪池外溢严重，对
住在附近的居民造成了不小的影响。
接到市民反映后，记者随即赶往现场
了解情况。

赶到现场后，发现楼前的化粪池
已经溢出了不少污水，虽时值寒冬，但
站在一旁，还是能闻到十分刺鼻的气
味。住在该单元的满老先生告诉记
者，化粪池外溢的情况已经有近半个
月的时间了，他和几位居民找寻半天，
也没找到污水外溢的原因，实在无计
可施，只得找到他所在的社区。社区
网格员了解该情况后，通过连续几日
的走访，发现此处主要是由于该单元
4楼东二户发生管道堵塞，导致化粪
池内多年未被完全清理的污物外溢。
找到原因后，网格员便开始联系工作
人员对管道进行疏通，但在向居民筹
钱的过程中却又出现了问题，住在四
楼的个别居民认为化粪池为公共所
有，应当搭伙儿一块儿出钱维修，在社
区负责人的联络沟通下，该栋楼的居
民最终统一每层楼出资100元进行清
理。疏通管道的工作人员告诉记者，
虽然该下水道使用时间已久，但此次
疏通过后，若是排除意外情况，可以使
用很长时间。

化粪池堵塞
污水外溢

晚报讯 （记者 刘 豹
实习生 张一鸣）“路面不仅
坑洼，而且还有积水。”近
日，有市民拨打本报热线电
话反映，市中区青檀路铁道
口附近，路面积水现象特别
严重，市民来来往往实在难
行。

11日上午，记者在青檀
路铁道口附近看到，市民反
映有积水的路段就位于铁
道口南侧靠西的路面，虽然

最近多日没有雨雪，但这儿
仍有大量积水，由于积水充
斥着大半个路面，路面湿漉
漉的一片，让人根本分不清
哪儿是坑。

“早晨结冰，路面比较
滑，最近这两天每天都要摔
倒几个人。”附近居民告诉
记者，由于该路段行人和车
辆较多，过往的机动车和非
机动车都不得不从积水中
穿过，而步行的市民只能踮

着脚尖踩在能看到路面的
地方小心翼翼地通过。

市民黄先生说，“这儿
路面破损已经好几年了，有
积水也就是这十几天的事，
经常有人前来修理路面，都
是简单处理下有坑洼的地
方，但问题并没彻底解决。
每次骑车经过都提心吊胆，
就怕摔倒。”路面积水严重，
到底是什么原因所致？附
近一居民告诉记者，此处有

一条下水道，可能是因为下
水道堵塞，污水流不出去，
外溢到路面上所致。

据了解，青檀路是市区
主干道，人流量很大，路面
积水不仅让过往的行人频
吃苦头，而且也影响到了市
容市貌。

另据了解，截至昨日发
稿时，相关部门已经安排工
作人员赶到现场进行维修。

“老毛病”又犯了！
青檀路铁道口路面严重积水

滕州市官桥镇驻地的大桥栏杆，
有好多地方破损严重，存在着很大的
安全隐患。附近村民从此经过时都提
心吊胆，希望相关部门能尽快将破损
的栏杆维修好。 （记者 孔浩 摄）

大桥栏杆缺失，险！
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